

www.gruposamer.com/agro/



Boletín Agropecuario



Boletín Agro Abril 2023

CONFLICTO PREVISIBLE



LOS TRIGUEROS tuvieron un plantón de gran magnitud en la plaza de los tres poderes en Mexicali B.C. y fue del 21 de Junio al 30 de Septiembre de 2005 al igual que hoy exigen un precio justo para la tonelada de trigo, la demanda que presentaban a las autoridades fue que pagaran 2,300.00 pesos la tonelada, la compra sería de 400,000 toneladas de trigo cristalino y la derrama sería de 225 millones de pesos, el Gobernador de B.C. en ese entonces era el Lic. Eugenio Elorduy Walther y el Secretario de Fomento Agropecuario del Estado era Juan Pablo Hernández, Los trigueros había rechazado 1,645.00 la tonelada, como dato importante el año anterior en 2004 lograron que se pagaran 2,050.00 pesos la tonelada, como dato curioso, fue un plantón de 300 agricultores, la temperatura era de 43 grados centígrados, el Presidente de la Republica era Vicente Fox (2000-2006) (La Jornada) y nótese el impacto inflacionario de antes a hoy.



El presente plantón los trigueros están demandando un precio por tonelada de 8,000.00 pesos y el Gobierno Federal a través de la Gobernadora Lic. Marina del Pilar Ávila Olmeda ofrece solo 5000.00 por tonelada del preciado grano. Ya se había efectuado antes de esa fecha, la semana pasada un intento de acuerdo por unas cifra superior a los 5000.00 pesos sin llegar a los 8,000.00 pesos en la semana anterior que coincidió con la enfermedad del presidente Andrés Manuel López Obrador por contagio de COVID, hecho que seguramente postergó llegar a un acuerdo, esta situación provocó conatos de pleitos por la incomodidad de los usuarios de los servicios de esa zona. El cierre del área de los tres poderes provocó el conflicto escalara en el inicio de la semana del primero de Mayo 2023 y hasta el día de ayer cuatro de mayo se alcanzo un pre acuerdo para retroceder el espacio de la calles ocupadas con la maquinaria de los trigueros y se dio a conocer a través de la Gobernadora Marina del Pilar la solución definitiva con una reserva de que los industriales aportaran una parte para llegar al precio por tonelada que los trigueros demandan, esta situación calmo los ánimos pero los trigueros decidieron esperar a la decisión de los industriales para el retiro definitivo de la maquinaria hasta la próxima semana. De lograrse este hecho sería un triunfo de la Gobernadora, en un conflicto donde se pudo observar que el equipo de legisladores tanto del ámbito federal por #BC como estatal así como demás funcionarios relacionados al campo, como que brillaron por su ausencia a juzgar por los ataques directos que la Gobernadora tuvo que pasar y donde ella tuvo que tomar el toro por los cuernos para dar solución a este conflicto, donde ella absorbió el desgaste político por este hecho, que no debía haber pasado, esperemos que se tomen las medidas técnicas de previsión para que el próximo año no vuelva a pasar esto.



Boletín enviado a suscriptores de www.guiasindustriales.com.mx si usted recibe por equivocación el presente contenido, usted puede des suscribirse enviando un correo a info@guiasindustriales.com.mx en apego a la ley de protección de datos personales, Usted puede consultar nuestra política de privacidad www.gruposamer.com de igual forma si desea formar parte sea del contenido o desea ser parte de los más de 55,000 suscriptores que reciben el presente boletín, puede enviar un correo a direccion@gruposamer.com o llamar al tel. 686 227 0891



www.incp.org.mx
www.gruposamer.com
www.guiasindustriales.com.mx



